

AUTORIDADES DE LA UAP

Rector
CP Oscar Ramos

Vicerrector Académico
CPN Rubén Boidi

Vicerrector de Asuntos Económicos
CPN Germán Lust

Vicerrector de Bienestar Estudiantil
Mag. Walter Lehoux

Vicerrector de Desarrollo Espiritual
Dr. Carlos Hein

Secretario General
Prof. Carlos Sapia

Secretaria Académica
Lic. Edith Soriano de Castro

Secretario de Ciencia y Técnica
Dr. Fernando Aranda Fraga

Secretario de Extensión
Prof. Carlos Sapia

Facultad de Cs. de la Salud
Decano: Dr. Abraham Acosta
Vicedecana: Bioq. Élda Iriarte
Secretaria Académica:
Prof. Susana Tabuena

Facultad de Cs. Económicas y de la Administración
Decano: CP Horacio Casali
Secretario Académico:
Lic. Adrián Cecotto

Facultad de Humanidades, Educación y Cs. Sociales
Decano:
Dr. Fernando Aranda Fraga
Secretario Académico:
Mag. Gabriel Pérez Schulz

Facultad de Teología
Decano: Mag. Roberto Pinto
Secretario Académico:
Dr. Daniel Rode
Director de Posgrado:
Dr. Daniel Plenc

EDITORIAL

Nuevamente tenemos ocasión de acercarnos a nuestros lectores de *Enfoques*, en esta oportunidad mediante el presente número doble, correspondiente al año 2008. Estamos sumamente agradecidos con los autores de los artículos que hoy presentamos, gracias por prestigiarnos al elegir esta revista para dar a luz sus investigaciones, lo cual apreciamos y valoramos en gran manera. A su vez, también deseamos agradecerles por su paciencia y tanto a autores como lectores, pedirles disculpas por la demora, involuntaria, por cierto, pero que estamos en vías de corregir.

Como podrán verificar en las páginas que siguen, las ciencias humanas y sociales se entrecruzan, en esta oportunidad, a través de variados aportes realizados por expertos en materia de geología, filosofía contemporánea, filosofía social, Derecho, ciencias políticas, filosofía griega, psicología social y sociología de la religión.

Aunado a la descripta pluralidad temática, tenemos el privilegio de publicar investigaciones realizadas por autores de un variado espectro geográfico, en su mayoría residentes en nuestro suelo nacional, representando a reconocidas universidades argentinas. A ellos, pues, y a las instituciones que representan, les extendemos nuestro más cálido agradecimiento por darnos la oportunidad de ser vehículos de sus conocimientos.

Fernando Aranda Fraga